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Директор Пензенского филиала АО «МАКС-М» Дмитрий Гагаринский принял участие в
видеоселекторном совещании, посвященном актуальным вопросам здравоохранения и
ходу реализации проектов «Здравоохранение» и «Демография» на территории региона.
Представители ТФОМС, специалисты страховых и медицинских организаций
рассказали о промежуточных результатах и показателях, достигнутых в процессе
реализации национальных проектов, рассмотрели вопросы организации и проведения
профилактических осмотров и диспансеризации взрослого населения, которые
возобновляются в области.
Особое внимание было уделено вопросу межтерриториальных расчетов за медицинскую
помощь, оказанную застрахованному за пределами региона, выдавшего полис ОМС.
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